BETTWANZEN-SCHUTZ IN DER HAUSRATVERSICHERUNG

5 GRÜNDE, GLEICH HEUTE NACHZUSCHAUEN!



Bald beginnen die Sommerferien und damit für viele die Reisezeit. In Ihrem Koffer können dabei auf der Heimreise blinde Passagiere mitreisen: Bettwanzen. Sie sind winzig klein - die Probleme, die sie verursachen, können allerdings groß sein. Sind diese nachtaktiven Schädlinge einmal bei Ihnen zuhause, sorgen sie für Juckreiz und schlaflose Nächte. Die Bisse können zu juckenden Hautausschlägen führen und allergische Reaktionen hervorrufen. Klingt zunächst harmlos. Haben es sich die Bettwanzen in Ihrer Wohnung allerdings erst einmal gemütlich gemacht, kann es schwierig sein, den Befall wieder loszuwerden.

Was viele nicht wissen: Sie können sich gegen den finanziellen Schaden versichern, den Bettwanzen anrichten. Mit Blick auf den stetigen Anstieg von Bettwanzenbefällen ist es empfehlenswert, sich hier zu schützen. Wichtig ist es natürlich, Vorsichtsmaßnahmen zu ergreifen wie die Kontrolle Ihres Reisegepäcks. Allerdings ist es auch bei großer Sorgfalt sehr schwierig, die Schädlinge zu erkennen und zu vermeiden.

Daher kann die Erweiterung **Ihrer Hausratversicherung** um einen Bettwanzen-Schutz sinnvoll sein:

- 1. Einmal bei Ihnen angekommen sind Bettwanzen sehr hartnäckig. Sie verstecken sich oft in Matratzen, Bettgestellen, Möbeln und anderen dunklen, schwer zugänglichen Orten im Haus.
- 2. Ihre nachhaltige Beseitigung gelingt daher meistens nur mit einem professionellen Schädlingsbekämpfer.
- 3. In aller Regel ist die Beseitigung von Schädlingsbefall Sache der Mieterin oder des Mieters.

- 4. Die Kosten für die notwendige und fachgerechte Beseitigung deckt Ihre Hausratversicherung meist nur dann ab, wenn Sie eine entsprechende Erweiterung abschließen. Diese wird in der Regel "Haus- und Wohnungsschutzbrief" genannt.
- 5. Ihre Versicherung arbeitet in der Regel mit professionellen Schädlingsbekämpfern zusammen oder kann Sie beraten, wie Sie einen entsprechenden Profi finden.

So können Sie vorgehen, um sicherzugehen, dass ein Bettwanzen-Schutz in Ihrer Hausratversicherung enthalten ist:

Informieren Sie sich: Zunächst sollten Sie Ihre bestehende Hausratversicherungspolice überprüfen, um festzustellen, ob sie bereits Schutz gegen Bettwanzen bietet. Falls nicht, können Sie Kontakt mit Ihrem Versicherungsanbieter aufnehmen, um herauszufinden, ob und wie Sie Ihre Police erweitern können.

Erkundigen Sie sich nach Optionen: Viele Versicherungsunternehmen bieten spezielle Zusatzoptionen an.

Je nach Anbieter und Tarif können diese variieren. Fragen Sie nach den entsprechenden für Sie verfügbaren Angeboten und wählen Sie diejenigen aus, die am besten zu Ihren Bedürfnissen passen.

Prüfen Sie die Kosten: Die Kosten für die Erweiterung Ihrer Hausratversicherung um einen Bettwanzenschutz kann je nach Anbieter und Umfang der Abdeckung variieren. Vergleichen Sie daher die Preise und Leistungen verschiedener Optionen, um die für Sie beste Wahl zu treffen.

Bei Abschluss der Erweiterung: Sobald Sie sich für eine Option entschieden haben, sollten Sie vor Abschluss sicherstellen, dass Sie alle erforderlichen Unterlagen ausfüllen und Ihnen alle Bedingungen der

Versicherung klar sind, bevor Sie den Vertrag unterzeichnen.

Worauf Sie achten sollten:

- · Die Kostenübernahme der Versicherung ist häufig pro Schadensfall und/oder pro Jahr gedeckelt.
- · Auch wenn die Schädlingsbeseitimit abgedeckt ist, kann es sein, dass Bettwanzen hier nicht mit eingeschlossen sind. Fragen Sie im Zweifel nach!
- · Möglicherweise übernimmt die Versicherung nicht die Kosten von jedem Schädlingsunternehmen. Treten Sie daher unbedingt vor der Beauftragung mit Ihrer Versicherung in Kontakt, um nicht hinterher trotzdem auf Ihren Kosten sitzen zu bleiben. Hierfür gibt es in der Regel eine Notrufnummer

der Versicherung, die an allen Tagen des Jahres rund um die Uhr erreichbar ist.

Mit der Überprüfung Ihres Versicherungsschutzes stellen Sie sicher, dass Sie gut auf einen Bettwanzen-Befall vorbereitet sind. So können gung in Ihrer Hausratversicherung Sie Ihrer nächsten Reise noch entspannter entgegensehen.







PACKSTATIONEN FÜR UNSERE MITGLIEDER

Wenn ausgerechnet das wichtige Paket wieder dann kommt, wenn Sie nicht zu Hause sind, kann das ärgerlich sein. Ist eine Packstation in ihrer Nähe, bei der das Paket abgegeben werden kann, funktioniert die Paketzustellung sogar dann reibungslos. DHL hat unseren Bestand geprüft und mit ihrem Bedarf abgeglichen. Von den etwa 15 in Frage kommenden Standorten wurden sieben ausgewählt und freigegeben. Bereits fünf dieser Packstationen wurden realisiert. Sie sind an folgenden Standorten zu finden:

- 1. Nebeniusstraße
- 2. Christian-Schneider-Straße
- 3. Daxlander Straße
- 4. Tannhäuserstraße
- 5. Hertzstraße

